

**Sé el primero en conocer todas las noticias de alto impacto  
Adquiere nuestro servicio Premium**

Destacado Empresas

# Alejandro Calderón, gerente de EPM, responde a críticas sobre su nombramiento

Por Valora Analitik · 2021-04-12



Foto: Alejandro Calderón, gerente de EPM

El gerente de EPM, **Alejandro Calderón**, atendió hoy [las inquietudes relacionadas con su nombramiento en la compañía](#), el cual despertó críticas por la convalidación de estudios superiores en Colombia y los conflictos de intereses relacionados por actividades previas.

Calderón dijo que **“se han hecho afirmaciones inexactas y mentirosas sobre mi formación como profesional”**.

Al respecto, explicó que sí realizó estudios de maestría en Francia y EE. UU. y el título del que especialmente se hace crítica sí fue una maestría en Artes Liberales en Harvard, los cuales se encuentran en proceso de homologación en Colombia y sobre el cual tiene un plazo de hasta dos años para validarlo en el país.

La educación suministrada en la Universidad de California en Santa Bárbara indicó que hizo parte de sus estudios de economía en Francia. Sin embargo, no presentó este como parte de un estudio para validarlo en el Sistema de Información y Gestión del Empleo Público (Sigep).

**“Fue un estudio de dos años, no un curso de 10 días o de vacaciones”**, afirmó el gerente de EPM.

En cuanto a su experiencia profesional, resaltó que ha estado enfocada en su formación económica y financiera, destacando su participación en el grupo Pegasus en Perú, **Ecopetrol**, una banca de inversión en Bogotá, Mineros y su empresa personal CyC **Gold** creada en 2012, dedicada a consultoría en temas financieros y de inversión.

Enfatizó en que en su trayectoria en el grupo Pegasus no tuvo ningún relacionamiento con firmas offshore **o relacionadas con Panamá Papers**, como también se indicó previamente.

**“Cedí la representación legal de CyC Gold y no hay conflictos de interés permanentes. No he tenido que declarar conflicto de interés porque no existe”**, dijo Calderón.

Entre los logros que destacó desde su llegada a EPM como vicepresidente de Finanzas e Inversiones a finales de 2020, dijo que se han logrado desde su incursión en la empresa, la reciente enmienda al [contrato de crédito que EPM tiene con el BID para Hidroituango](#) y que no había sido posible en los dos últimos años.

Así mismo, dijo que se han obtenido garantías bancarias por US\$110 millones y con condiciones financieras atractivas que no había recibido en los últimos dos años.

También resaltó el cierre financiero de la filial Afinia que tomó las operaciones de Electricaribe y otros hechos de carácter financiero que respaldaron su gestión en EPM en cuatro meses.

**“No hay impedimentos para que Alejandro Calderón esté inhabilitado para ejercer el cargo de gerente de EPM y no hay temas que deba ocultar en mi ejercicio profesional”**, enfatizó el directivo.

Sobre el proceso adelantado por la firma cazatalentos Executive Connection que hizo la selección, indicó que previo a ello ganó procesos para la gerencia financiera de Afinia y posteriormente la Vicepresidencia de Finanzas e Inversiones de EPM.

[Respecto a inquietudes sobre calificadoras como Fitch](#), que mantiene una observación negativa, indicó que **“se mantuvo la calificación, lo que es positivo, pero ratifica que las cosas no han cambiado y siguen su curso normal... Mientras el proyecto Ituango no entre en operación la observación se mantendrá negativa y seguimos trabajando en fortalecer el gobierno corporativo”**.

**“No se ha violado el gobierno corporativo** y las actuaciones del alcalde no han violado esos procesos”, agregó Calderón al respecto.

Por último, el gerente de EPM reiteró que la compañía guarda algún interés en participar por la participación de ISA, pero reconoce que se deberá esperar que ocurre con **Ecopetrol** y la negociación que adelanta con el Gobierno y lleva ventaja en ello.

Previo a esta atención del gerente de EPM, [15 exmiembros de Junta de la empresa reiteraron sus inquietudes y dudas](#) respecto al nombramiento de Calderón y las consecuencias que ello podría traer a la compañía. —

Compartir:

- Publicidad -

- Publicidad -

Síguenos en:



- Publicidad -



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias